
Laurence BAUDRY 
40 ans, infirmière 
Vice présidente 

En 2004, lors de la naissance du 
MGBB 
Auparavant, j’avais fait 1 an au 
Bignon 
J’y étais entrée en tant que volon-
taire. 
Je suis à la commission planning 
avec Annabelle, ce qui représente 
environ 11h par trimestre 
Au sein de la commission équipe-
ment et sponsoring j’assure l’appro-
visionnement du bar du Bignon 
Je m’occupe des maillots, des phar-
macies dans les 3 salles. 
Je démarche également les sponsors 
sur le Bignon. 
Après une année d’intégration diffi-
cile (tout le monde semblait se 
connaître sauf moi), je me sens au-
jourd’hui à l’aise au sein du MGBB. 
Grâce au suivi des maillots je 
connais la plupart des joueurs, des 
entraîneurs et des parents et c’est très 
enrichissant. 
Pour ce qui est de la connaissance du 
basket j’ai encore des progrès à 
faire ! il me semble que je pourrais 
encore donner plus de temps s’il y 
avait plus de parents du Bignon au 
CA (cela me permettrait d’être 
moins souvent responsable de salle, 
car j’y suis pratiquement tous les 
samedis) 
Heureusement, je n’ai pas eu trop de 
problèmes d’absences à la table et à 
l’arbitrage, donc cette année s’est 
bien passée. 

Marie-Line LANDAIS-GUERCHET,  
44 ans, Attachée Territoriale 
Présidente 
Je suis entrée au CA en 2000, à l’époque il s’agissait de 
Geneston Basket, puis d’entente en fusion, je suis entrée 
au CA de MGBB en 2004 (à sa création). 
Je suis entrée au CA, parce qu’il fallait du monde…. Et 
que ma fille faisait du basket … et moi aussi. 
J’assure la coordination et l’animation du CA, du club et 
je participe à certaines commissions (sportive, anima-
tion, projet de club). 
Cela représente, en moyenne, une réunion par semaine, 
un peu de préparation, des comptes rendus, soit environ 
4 h / semaine et puis quelques samedis ou dimanches 
après-midi en tant que responsable de salle….et puis 
quelques réunions avec les municipalités… 
Je trouve que nous avons un fonctionnement collectif, et 
j’aime bien cela. Je trouve très enrichissant de 
« collaborer » avec des personnes que je n’aurai pas 
forcément eu l’occasion de connaître dans mon milieu 
professionnel. 
Il me semble que nous parvenons, à partir de ce que 
chacun peut faire à son niveau, à avoir un club structuré, 
organisé et que nous « travaillons » dans un bon climat, 
avec sérieux, mais néanmoins sympathique et convivial. 
Et ça c’est bien aussi. 
MGBB, c’est aussi une belle aventure. En 2004, nous 
avons pris le risque de ne faire qu’un seul club à partir 
des 3 existants. MGBB devenant alors un club consé-
quent, il fallait parvenir à faire converger les intérêts et 
le faire fonctionner harmonieusement. Ca n’a pas été 
simple au début, mais après 3 saisons, je trouve que cela 
fonctionne plutôt bien. Moi, j’ai du plaisir à retrouver 
mes petits camarades, lors de nos réunions, pour organi-
ser, mettre en place des activités et des animations, faire 
fonctionner tout cela. Je trouve cela plutôt enthousias-
mant de voir ce que l’on peut faire ensemble grâce à ce 
que chacun peut faire. Et si l’on était encore plus nom-
breux, c’est fou ce que l’on pourrait faire….ce serait 
encore plus grand….. 

Bertrand SOUZEAU ,  
55 ans , banque 
Trésorier, Commission équipement 
et projet de club 
Depuis un peu plus de 10 ans parce 
que mon fils jouait à Montbert 
Le suivi régulier de la trésorerie 
Le paiement des fournisseurs 
Encaissement des recettes 
Salaires et charges sociale 
Cela représente environ 2h par se-
maine 
C’est un vrai passe temps qui nous 
permet d’être au service de la collec-
tivité 
Le monde associatif permet d’avoir 
des rapports « riches » et de pouvoir 
rencontrer des personnes que l’on 
n’a pas le loisir de voir ni dans la vie 
professionnelle ni dans la vie privée 

Annabelle LEGROS 
Aide maternelle 

Secrétaire du club 
J’assure le secrétariat et la préparation des plannings des 

week-ends 
Je suis rentrée en 1993 au sein du club de Montbert 
Je m’occupe du planning des rencontres pour chaque 
semaine , ce qui représente environ 1h30 de travail cha-
que lundi (contacts avec les autres clubs) 
Je participe également à la préparation des plannings qui 
sont distribués tous les trimestres aux familles, c’est 
lourd cela représente près de 10h de travail à chaque fois. 
J’assure également le lien avec le comité (licences, ins-
criptions des équipes, courriers divers, …) 

L’ambiance est bonne aux réunions 

Corinne BULEON Le journal est heureux de vous pré-
senter  les membres du conseil d’ad-
ministration du MGBB 2006-2007.  

Avec des photos en plus! 
 

Au travers de réponses à 4 questions, vous 
allez découvrir ce qu’ils y font, leur moti-
vation  , leur plaisir de s’occuper du club 
 

1-Quel poste occupes-tu au sein du conseil d’admi-
nistration ?   
2-Depuis quand et comment y es-tu entré ? 
3-Peux-tu détailler les missions que as pris en 
charge au sein du club et le temps que cela repré-
sente ? 
4-Quelles sont tes impressions par rapport à ton 
engagement au sein du club ?  
 

Vous allez voir, ce qu’ils y font n’est pas 
sorcier, il y en a pour tous les goûts et 

toutes les motivations,  

prenez de la graine! 

Guy YHUEL  
52 ans,  
informaticien 
Vice président 
Responsable de  
la commission  
animation  
et communication 
Je suis entré au  
club de Montbert  
en 1991, ma fille avait commencé à jouer l’année 
précédente. 
Principales mission : 
- administration du site internet 
- organisation des tournois 
- préparation du journal 
- relation avec la presse 
Et je participe activement aux animations organisées 
par le club (vide grenier, spectacle, vente de plats 
cuisinés) 
je participe également à la commission matériel et 
sponsoring, où j’essaie de démarcher de nouveaux 
sponsors. 
je pense que j’y passe de 2 à 3 heures par semaine. 
Au sein du club de Montbert, il y avait une très bonne 
ambiance et une incitation de la part des responsables 
au partage des responsabilités et aux initiatives per-
sonnelles, je m’y suis bien retrouvé au travers de la  
communication car je ne suis pas technicien du bas-
ket. 
La création du MGBB a été un moment fort auquel 
j’ai eu beaucoup de plaisir à participer,. 
Aujourd’hui, il y a une réelle nécessité de relancer un 
groupe de dirigeants plus étoffé pour éviter que les 
personnes présentes ne s’essoufflent. 



Yohann  
GAUDIN  
22 ans  
animateur 
Je fais  
partie de la  
commission 
technique et  
sportive 
Je suis entré  
au CA au  
début de la saison 2006-2007, après l’as-
semblée générale de fin d’année. J’ai ac-
cepté par curiosité, un peu par hasard, mais 
sans aucun regret. 
Les missions que nous avons à prendre en 
charge sont très variées 
- Réflexion sur le projet de club 
- Régler les problèmes avec certaines équi-
pes 
- Proposer des idées et participer aux ani-
mations (ex tournoi 3x3) 
Cela représente environ une réunion tous 
les 2 mois (ce n’est pas énorme) 
C’est nécessaire d’avoir un point de vue 
extra-sportif pour comprendre le rôle des 
bénévoles et le temps qu’ils passent pour le 
bon déroulement de la vie du club. 

Gilles CHAUVEAU  
42 ans, chef stockage expédi-
tion 
Membre de la commission 
animation et communication 
Membre depuis septembre 
2006 candidature spontanée 
lors de l’AG de 2006, pour 
répondre à l’appel de besoins 
de bénévoles. 
Une réunion tous les mois 
environ 
J’aide à la préparation des 
diverses manifestations (vide 
grenier, tournois, spectacle) 
Impressionné par le fonction-
nement et l’organisation du 
club. 
Très bonne relation entre les 
membres des 3 communes 
Les parents de leur coté, 
commentent les dysfonction-
nements, qu’ils analyseraient 
différemment s’ils étaient 
mieux informés. 
Le projet de club entraîne une 
réflexion remarquable sur 
tous les points clés du club 
Il est essentiel de donner des 
supports pour continuer 
correctement le fonctionne-
ment du club. 

Sylvie CORBARD 
39 ans auxiliaire de 
puériculture 

 
J’occupe un poste au 
niveau de la commis-
sion animation 
J’y suis depuis septem-
bre 2006, j’ai été 
contactée par un mem-
bre du CA qui m’a 
expliqué ce qu’on y 
faisait. 
 

- je suis responsable de 
salle au Bignon 
- je suis référente de 
l’équipe des benjamins. 
- Je participe à l’organi-
sation des animations 
(spectacle, tournois, …) 
- Je m’occupe aussi de 
distribuer des informa-
tions du club aux famil-
les, sponsors, commer-
çants 
Cela m’a permis de me 
rendre compte de toute 
l’organisation du club, 
de mieux connaître le 
basket et de rencontrer 
de nouvelles personnes. 

Annabelle  
GALDIN  
21 ans lycéenne 
Membre  
du CA 
C’est ma 1ere  
année, je me  
suis proposée  
lors de l’AG  
l’an dernier 
Je suis joueuse, j’ai managé une équipe en 
début d’année, mais cela s’est mal passé. 
J’ai pris le relais sur une autre équipe en-
suite. 
J’espère m’investir un peu plus pour les 
années à venir, car cette année a été diffi-
cile à gérer avec mes études. 
Mais pour cette année je pense avoir res-
pecté mes engagements au sein du club. 

Luc MORANDEAU 
Membre de la commission technique  
et commission projet de club. 

Jean-Paul SAFFRE 
48 ans, ouvrier 

Responsable de la commission sportive 
 

Entré au club de Geneston en 1994,  
car ma fille y jouait 
Au début j’ai managé une équipe pendant 8 années 
consécutives, ensuite j’ai plutôt fait de l’arbitrage. 
Et j’ai été président du club de Geneston pendant 4 ans 
et demi avant la fusion. 
 
J’aime m’occuper des jeunes et transmettre les valeurs 
du sport. 
Je déplore que l’on ne soit pas plus nombreux surtout au 
niveau des nouvelles générations de parents. 

 

Michel GALDIN  

Monique POURTAUD 
44 ans aide soignante, auxiliaire de 
puériculture 
J’occupe un poste au sein de la 
commission animation et communi-
cation 
Marie-Jeanne Corbineau sortante, 
m’a sollicitée pour entrer dans le 
CA. J’y suis entrée en compagnie de 
Marie-Anne POGU, et depuis je suis 
membre du CA (cela fait environ 5 
ans) 
Mes principales missions concernent 
des activités ponctuelles : 
- Lors des tournois et des anima-
tions, j’assure les permanences pour 
les ventes (gaufres, hot-dogs, …) 
- Je m’occupe des réservations pour 
le vide grenier et l’accueil des expo-
sants 
Pour moi le temps fort est le mois 
d’avril avec les tournois et le vide 
grenier. 
Au cours des réunions j’ai pu décou-
vrir la vie du club, son fonctionne-
ment. J’ai apprécié une certaine 
convivialité, qui donne envie de se 
retrouver spectatrice en salle et 
prendre plaisir à voir jouer d’autres 
équipes que celle de nos enfants. 
Je pense que la commission anima-
tion est une commission qui permet 
à chacun de s’engager selon ses 
possibilités et sans connaissance 
particulière du basket. C’est pour-
quoi j’invite les personnes parents et 
jeunes à venir nous rejoindre 

Virginie  
GIRAUDEAU  
41 ans,  
secrétaire comp-
table 
Secrétaire ad-
jointe 
Membre de la 
commission 
animation 
Je suis entrée au 
CA en juin 
2005, sollicitée 
par Béatrice 
GIRARDEAU 
Je travaille 
beaucoup avec 
Monique Pour-
taud 
- A la prépara-
tion des gaufres 
pour les tournois 
- L’organisation 
du spectacle 
(entrée, bar, …) 
- le vide grenier  
(inscriptions, 
affiches, cour-
riers, …) 
 
Cela me permet 
de comprendre 
le fonctionne-
ment du club et 
de côtoyer d’au-
tres personnes 
 

Et aussi: 
• Corinne BULEON, trésorière adjointe, issue du club de Geneston 
• Michel GALDIN, trésorie adjoint, issu du club de Montbert 
• Pierre ROUSSY, commission technique et commission matériel. 
• Serge ROY, commission animation et communication 

Béatrice GIRARDEAU 
Membre de la commission technique  
et commission projet de club. 
Figure historique du club de Montbert 
(ancienne présidente) 


